

Presentación del Proyecto

Nuestro proyecto se llama “**El Trago**”, un bar–restaurante ubicado en el centro de Laguardia que combina productos locales de calidad con un ambiente cercano y acogedor. La idea nace de ofrecer a vecinos, turistas y visitantes un espacio donde disfrutar de buena comida, vinos de la zona y un servicio amable que invite a repetir.

El Trago apuesta por ingredientes frescos, muchos de ellos de kilómetro cero, y por una atención cuidada que haga que cada cliente se sienta como en casa. Además, queremos convertirnos en un punto de encuentro del pueblo, organizando pequeños eventos, colaborando con bodegas y creando una experiencia atractiva para todo tipo de público.